



未来への扉を開き、前進の年にしよう

～2023 卯年 今年もよろしくお願いたします。～



1月10日（火）、始業式の話は「お礼」から始めました。

昨年11月の終わりに発生した水道管の水漏れ以降、北棟1階のトイレを使用禁止にしておりましたが、ようやく修理が終わり、使用できるようになりました。その時に噴き上げてきていた泥水のせいで、トイレの床が泥だらけになっておりましたが、3学期から使えるようにと、冬季休業中の1月6日（金）、男女バレーボール部の皆さんがボランティアで清掃作業を引き受けてくれたからです。おかげさまで、写真のようにきれいになりました。



【水漏れ発生時の北棟1Fトイレ】



【ボランティアで清掃してくれたバレーボール部の皆さん】



【仕上がりはご覧のとおり】



また、トイレ以外の廊下等についても、手分けして掃き掃除を行ってくれました。この動きは、同じ日に活動していた吹奏楽部の皆さんにも自然発生的に広がり、翌日には、軟式野球部の皆さんもプールのトイレ掃除をしてくれ、新学期を気持ちよく迎えることができます。

続いて、今年の干支にちなんで、生徒へメッセージを送りました。キーワードは「**前進**」と「**飛躍**」です。今年の干支の「うさぎ」は「前進」するのが得意で、発達した後ろ足でぴょんぴょんと跳びはねるように進んでいきます。威勢がいい感じがします。

また、うさぎ年は「卯（う）年」と書きますが、使われている「卯」という字は、左右に開かれた門の形から出来たと言われており、閉じていた門が開き「とび出る」という意味があるとされています。

「とび出る」という意味から、卯年は「飛躍する」、「きっかけとなる」年と言われます。生徒の皆さんが今年、どんな扉を開き、何をきっかけに飛び立っていくのか…ワクワクしながら見守っていきたいと思います。皆さんが大きく「**前進**」「**飛躍**」する年となるよう、私も陰ながら応援したいと思います。



【黙々と掃き掃除をする生徒】



やっぱり、特別な味がする…

～1.20 みやき町 食の日～



1月20日(金)は、「みやき町 食の日」ということで、当日の給食は、みやき町内の小中学校7校すべての学校で、町内で作られた米やキャベツを使用した献立(牛すじのカレー、キャベツとほうれん草のサラダ、さがみかんゼリー、牛乳)でした(写真)。



配膳が終わり、生徒が食する時間に合わせて、町からの動画も流されました。動画では、サラダに使われたキャベツ生産者の三根校区:松永さんの作

業風景、給食センターにおける炊飯の様子などが紹介されました(写真)。また、物価が高騰している昨今の情勢の中で、様々な企業から米や油などの寄附が寄せられていることも知り、給食に関する方々の御尽力に感謝しながらのお昼ごはんとなりました。

いつもおいしい給食をいただいているのですが、やはり「みやき町産」「佐賀県産」となると、また一つ格別な味がして、心もお腹も満たされた一日でした。



質の高い音色で魅了…



～佐賀県アンサンブルコンテスト～

昨年末の12月25日(日)、第48回佐賀県アンサンブルコンテストが開かれ、本校からも吹奏楽部の3名(大林花菜さん、吉丸心愛さん、平野一輝さん)が木管三重奏を演奏。それまでの厳しいレッスンに耐えてきた努力の甲斐あって、見事に金賞に輝きました。きっと、直前の終業式の日に向けて壮行演奏をしたのが功を奏したのでしょう。(笑:私は体調不良でどちらも聴き逃してしまった…残念)

もう少しで九州大会だったとか…。とにかく、おめでとうございます!



【賞状を手に、少しはにかむアンサンブルメンバー】

生徒の学びを支える方々

～10年に1度の寒波襲来の陰で～

1月24日(火)から25日(水)にかけて、日本列島は「10年に1度」と報道されるほどの強い寒波に見舞われました。その影響で、本校も25日(水)は休校とさせていただきます。生徒の姿はないと分かってはいたものの、出勤してみると、校内は一面の雪景色となっております(写真)。



積雪もそれほど深くはなかったのですが、翌26日(水)は、通常通り学校を再開。しかし、最低気温が氷点下(マイナス)5℃近かったからか、中庭の受水槽へ水を供給する水道管が凍結。そのままでは、午前中にもトイレや手洗い場の水が使えなくなるという状況に陥ってしまいました。

それを救っていただいたのが、メンテナンス会社の技術者の方です。凍結を免れた別系統の水道管からホースで受水槽に給水できるよう応急処置をしていただきました。極寒の中、別の仕事に向かわれていたところを中原中のために駆けつけ、作業してくださいました。



一方、校舎内では、教育委員会の方が、冷え冷えとした廊下で1人1台端末(学習用タブレットPC)を一つ一つ取り出し、不具合等がないか確認されていました。

「寒いので、教室内でどうぞ」と声をかけても、「いや、私たちはここで…」と黙々と作業を進められておりました。

本当に支えていただき、感謝しかありません。

